

たんぽぽ教室だより

令和6年度6月号



😊 落ち着いて学習を 😊

紫陽花の花も色とりどりに咲き始め、各地で梅雨の便りも聞かれるようになりました。

6月は、ことばの教室の学習も軌道に乗り、落ち着いて学習できる日が増えます。通級の時間が毎週確保できるように、また、通常学級での様子が確認できるように、担任の先生と連絡を取り合いながら、指導を進めていきたいと思えます。



「なぜたんぽぽ教室に通っているの？」
と聞かれたら…

誰にでも頑張りたいことがあります。一輪車に乗れるようになりたい、漢字テストで100点とりたい、すらすらお話ができるようになりたい、みんなと仲良く遊びたいなど…。

「〇〇くんは、どうしてたんぽぽ教室に通っているの？」と聞かれたら、「得意なことはもっと得意に、苦手なことは少しでも上手になるように、自分が頑張りたいことを自分に合ったやり方で練習しているんだよ。応援してね。」と話してあげてください。

クラスの友達や周囲の方々に理解してもらうことは、とても大切なことです。安定した気持ちで通級できるよう、心がけて行きたいです。



たんぽぽ教室の環境・その2



前号に続き、たんぽぽ教室の様子をご紹介します。



1時間の流れを示して見通しが持てるようにおきます。たんぽぽに来てすることを箇条書きにして、自分で見ながら行動できるようにします。また、終わりの時間を示しておく、そこまで頑張ればいいんだと分かります。

構音指導用のグッズがたくさんあります。お口の体操のための大きな鏡や、息の流れを見る小さな鏡、舌の模型など。舌や口回りの筋肉を鍛えるために、お菓子を使うこともあります。



廊下には、言葉に関する掲示がしてあります。興味を持ってもらえるように、漢字のパズルなども作りました。間違い探しなど見る力を高める物もあります。表情ポスターも人気です。